

あけましておめでとうございます

皆様お揃いで穏やかなお正月をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は、新しい日常にご不便をおかけします中、保育所の様々な事業にご協力いただき、心よりお礼申し上げます。
新年を迎え、子どもたちの笑い声が響く保育所でありたい！との思いを新たに、職員一同頑張っていきたいと思っております。
今年もどうぞよろしくお祝い申し上げます。

2022・1・1

《親子の集い・懇談会について》

先日ご案内いたしました通り、親子の集いと懇談会を合わせて計画いたしました。感染予防のため、各クラスで日程や会場を分けて行います。

親子の集いでは、ご一緒に活動を楽しんでいただき、懇談会では、日頃の子どもたちの様子や進級に向けてのお話をさせていただきます。

皆様のご参加をよろしくお祈りいたします。
対象クラス以外は通常保育ですので、「この子とだけの大切な時間」を楽しんでください。

※雨天時の親子の集いはホールで行います。

1月の予定

- 4日（火） お弁当の日
- 14日（金） 左義長
- 20日（木） 姉妹園交流（中村）
- 26日（水） 誕生会

2月の予定

- 3日（木） 節分
- 4日（金） 記念撮影
- 14日（月） 親子の集い・懇談会
（たんぽぽ、さくら）
- 15日（火） （もも、ふじ）
- 16日（水） （うめ）
- 17日（土） （つばき）
- 18日（金） （ゆり）
- 25日（金） 誕生会

3月の予定

- 3日（木） ひな祭り
- 9日（水） お別れ会・遠足
- 26日（土） 卒園式

《ノーメディアについて》

「ノーメディア」は園の重点的な取り組みの1つです。
テレビ・スマホ・ゲーム機など、私たちは日常的にメディアに囲まれて生活している状況です。そこでは、子どもの脳に与える悪影響が特に深刻な問題です。

園では、次のような取り組みを継続して行っています。

- ・園内では、メディアのない生活をしよう。
- ・子どもが自ら発見したり、考えたりすることを大切に、自発的に活動できるようにしよう。
- ・毎週水曜日は絵本借りの日とし、絵本の楽しさを伝え豊かな感性や想像力を育もう。
- ・保護者向けに、ノーメディアに関する情報を発信し、理解を深め合おう。

ご家庭でも次の2つの取り組みをお願いします。

- ◎毎週水曜日は、ノーメディアデイとし、その日はテレビやスマホ等に触れず、絵本を読むなど親子ふれあいの日にしましょう。
- ◎登園する時の子どもの衣類や持ち物は、キャラクターのない物にしましょう。（水筒、布団、リュック等）

子どもたちが、メディア刺激のない穏やかな生活を送れるように、ご協力をお願いいたします。

左義長（さぎちょう）とは、正月の松飾りやしめ縄などを家々から持ち寄り燃やすというお正月の火祭りの行事です。神事から始まったのですが、今では宗教的な意味合いは無いようです。残り火で餅を焼いて食べると一年間健康でいられるという言い伝えもあり無病息災、五穀豊穡を祈る伝統行事です。

地方によっては「さぎっちょ」「どんど焼き」「鬼火焚き」とも呼ばれます。

お家の正月飾りを持ってきてください。やぐらと共に燃やした後はお餅を焼いていただきます。今年も園内のみで行いますが、また小学生や保護者の皆様、地域の方々と一緒にに行える日が来ることを祈っています。

令和3年度 中村保育所 生活発表会

今年の生活発表会は、「畑の野菜を頑張って育てた」「さんぽにいて沢山の発見をした」「絵本で好きな言葉や動きがある」「大好きな歌がある」そんな普段の生活のひと場面を表現しています。



たんぼぼ組



もも組



ふじ組

小さいクラスのお友達も、ステージに登って、お返事したり、歌を歌ったりして楽しみました☆



さくら組



さつまのおいも



11ぴきのねこ

どろぼうがっこう



うめ組



バルバルさん



つばき組

大きいクラスは、好きな絵本を表現しました。動いて表現したり大きな声で言葉を言ったり。"楽しいけど恥ずかしい。けど頑張る！"と思いは様々に挑戦しました。



やさいのがっこう



やさいのおにたいじ



ゆり組 フィナーレ"手のひらを太陽に"を手話で表現しています



クリスマス会 🎄



年長児によるキャンドルサービスはおごそかな雰囲気でした。



たんぼぼ組



ふじ組



プロによる演奏！みんな聞き入ってました☆ノリノリで盛り上がりましたよ～♪



もも組



さくら組



サンタさんの登場にびっくり！！
タッチして嬉しさ満点の子どもたちでした。



ゆり組



つばき組



うめ組